

## Pourquoi doit-on exploiter ces arbres ?

Certains parasites peuvent se développer très rapidement dans nos forêts, ce qui nécessite l'exploitation des arbres atteints. On parle alors d'exploitation forcée !

Le plus connu est sans doute le bostryche ou scolyte typographe (*Ips typographus*). Ce petit insecte de 5 mm de long attaque les épicéas renversés par une tempête ou affaiblis par la sécheresse ou d'autres facteurs. L'abondance d'épicéas affaiblis, alliée à un climat chaud et sec, risquent de favoriser une pullulation en masse capable de se propager aussi à des arbres sains. Le bostryche typographe est capable d'engendrer plusieurs générations en une année. Il pond dans l'écorce et forme des galeries maternelles et larvaires.

L'utilisation de produits phytosanitaires est interdite en forêt (art.18 LFo). Le seul moyen de lutte efficace est d'abattre les arbres atteints et de les écorcer.



Galleries du scolyte typographe



Scolyte typographe

Coup d'œil



clin d'œil